

El Gobierno cántabro apoya la colegiación y los códigos deontológicos

AAG / SANTANDER

La presidenta de Cantabria, María José Sáenz de Buruaga, ha reafirmado el compromiso del Ejecutivo autonómico con los colegios profesionales agrupados en la **Unión Profesional Cantabria**. En un encuentro mantenido recientemente, la jefa del Gobierno regional ha expresado su apoyo tanto al presidente nacional de la Unión Profesional, el cántabro Tomás Cobo, como al recién designado responsable de la entidad en la comunidad, Javier Hernández de Sande.

EL ENCUENTRO. En la reunión, celebrada con la presencia de la consejera de Presidencia, Isabel Urrutia, se han abordado diversos aspectos clave relacionados con el ejercicio profesional regulado, entre ellos la importancia de la colegiación universal como instrumento de control y garantía, así como el cumplimiento y la aplicación del Código Deontológico. Las autoridades autonómicas han resaltado que estos elementos constituyen herramientas fundamentales para asegurar una práctica profesional ética, responsable y de calidad.

La Unión Profesional, entidad que integra a 36 consejos generales de colegios profesionales en el ámbito nacional y representa a aproximadamente 1,7 millones de profesionales, ha sido reconocida por primera vez en la historia de España como canalizadora de fondos europeos del plan Next Generation. En concreto, gestionará una partida de 200 millones de euros destinados a la capacitación en competencias digitales de los profesionales de múltiples disciplinas. Este hecho ha sido calificado por Buruaga como «un reconocimiento» al esfuerzo y al papel esencial de los colectivos profesionales, al tiempo que representa

«un reto de enorme envergadura». En este sentido, la presidenta ha ofrecido la colaboración del Gobierno de Cantabria para contribuir a la correcta ejecución de estos fondos, subrayando la relevancia que adquiere la formación continua en un entorno laboral cada vez más condicionado por los avances tecnológicos.

Durante su intervención, Buruaga ha señalado que contar con un cántabro como Tomás Cobo al frente de la Unión Profesional de España es «un orgullo» para la comunidad autónoma. Ha afirmado también que su liderazgo supone «un espaldarazo» a la labor que desempeñan los profesionales colegiados de Cantabria, contribuyendo así a proyectar una imagen de solidez y compromiso ético en el ámbito nacional.

La presidenta también ha felicitado a Javier Hernández de Sande por su nombramiento como presidente de la Unión Profesional Cantabria, una organización que integra a más de treinta colegios oficiales. Hernández de Sande, que preside también el Colegio de Médicos de Cantabria, liderará esta nueva etapa acompañado de su Junta de Gobierno, a quienes Buruaga ha deseado «éxito en esta nueva etapa».

Por su parte, Tomás Cobo ha agradecido el respaldo institucional recibido por parte del Gobierno cántabro. Ha destacado que Buruaga se convierte en la primera presidenta autonómica en recibir oficialmente al presidente de la Unión Profesional, lo que considera un gesto de reconocimiento hacia el conjunto de profesiones colegiadas.

Cobo ha puesto en valor el papel de estas organizaciones en la promoción del interés general y en la generación de conocimiento técnico-profesional, desvinculado de cualquier componente político.